

Jahresberichte Handball Saison 2011/2012:

Männer SG 1

Die Mannschaft der SG1 spielt seit vielen Jahren in fast der gleichen Zusammensetzung die Meisterschaft. Der Zusammenhalt und der Spass dabei ist gross. Es werden junge Spieler integriert und gut aufgenommen. Leider konnte nur der 6. Schlussrang erreicht werden, was aber einen grossen Antrieb für die nächste Saison geben wird. Der Trainer Roger Zähler ist mit dem Amt als Herren 1 Trainer auch für die technischen Belange in der SG Birseck verantwortlich..

Männer SG2

Grossen Spass haben auch die Herren der SG2, vor allem wenn es so gut läuft wie in der letzten Saison. Es wurde Spiel um Spiel gewonnen und sie belegten fast 9 Runden den 1. Zwischenrang. Die Trainings wurden sehr gut besucht worauf am Ende der 3. Schlussrang erzielt wurde. Martin Karrer als Couch führte die Mannschaft von der Bank aus sehr gut und mit voller Motivation „Hey jungs, mache mer öbbis.....“

Frauen SG1

Das Team um Trainer Roland Equilino ist stark verjüngt worden und die Spielerinnen gehen motiviert zur Sache. Sie Trainieren am Dienstag zeitgleich mit der SG 2 in der KUSPO Münchenstein. Stets kommt es dann zum Match zwischen der Damen und Herren Mannschaft. Die Spiele sind sehr ausgeglichen und spannend.

MU 19

Leider ist der Wille zum Training in der Mannschaft nicht so sehr vorhanden, weil vermutlich alles andere wichtiger ist. Aber denken wir älteren an unsere Jugendzeit zurück, dann können wir das auch irgendwie verstehen. Die Trainings finden parallel zum Training der 1. Mannschaft statt, wovon die ehrgeizigeren profitieren und auch an Matches mitspielen können.

MU 17 M (Auszug aus dem Saisonbericht von Daniel Eberhard)

Nachdem wir uns in den ersten Partien lediglich der SG MuttENZ/Pratteln geschlagen geben mussten, konnten wir uns in den nächsten Spielen doch mehr oder weniger problemlos gegen unsere Konkurrenten durchsetzen. Zweimal gab es jedoch auch sehr knappe Spiele, z.B. das 25:28 gegen die SG TV Magden/Möhlin oder das 29:30 gegen die DJK Bad Säckingen. Letztlich haben wir jedoch auch diese Spiele zu unseren Gunsten entschieden, wobei vor allem das Spiel gegen unsere deutschen Widersacher durchaus auch anders hätte ausgehen können, wenn nicht sogar müssen, lagen wir doch während des ganzen Spieles mit bis zu 5 Toren Unterschied im Rückstand und haben es erst ca. 30 Sekunden vor Schluss mittels 7-Meter zu unseren Gunsten entschieden. Dieses Spiel hätte uns aber eine Warnung sein müssen, konnten wir in der Folge doch nur noch 1 weiteres Spiel gewinnen und haben zuletzt 3 Mal in Folge verloren. Gegen die Regionalauswahl gab es eine 39:30 Niederlage und auch das Rückspiel gegen MuttENZ/Pratteln ging mit 21:14 relativ deutlich an den Gegner. Und auch im Cup-Spiel (1/2-Final!! und zugleich das 1. Spiel im Cup) setzte es gegen die SG GTV/TV Breite Basel nach 2 x 30 Minuten und 2 x 5 Minuten Verlängerung letztlich eine 33:32 Niederlage ab, wobei wir in der regulären Spielzeit einmal mit 5 Toren Unterschied in Führung lagen und auch 1 Minute vor der Verlängerung und eigenem Ballbesitz immer noch 1 Tor Vorsprung hatten!! Das wir trotzdem noch in die Verlängerung mussten haben wir uns letztlich eindeutig selbst zuzuschreiben. Da müssen wir in Zukunft „cleverer“ agieren. Aber wie heisst es im Fussball so schön: „Cup-Spielen haben eigene Gesetze!!“ Somit verbleibt uns nun noch ein letztes Spiel in der Meisterschaft gegen den gleichen Gegner, wobei es diesmal keine Verlängerung geben kann. Und natürlich hoffen wir auf eine Revanche, waren wir doch eigentlich das bessere Team. Die Saison werden wir voraussichtlich auf dem 2. oder 3. Rang beenden

Jahresberichte Handball Saison 2011/2012:

MU 15 M Gruppe A+B

Die Mannschaft um Nicole und Alexis Huonder erreichte den 1. Schlussrang. Die Mannschaft um Andy Hauser belegte den 11 Rang. Die Mannschaften trainieren zusammen und motivieren sich gegenseitig.

MU 13

Die U13 Junioren spielen Ihre Turniere auf grosse Felder und Tore. Sie setzen das in der U11 gelernte um und werden von den Trainern stetig weiterentwickelt und gefördert. Es spielen ca. 24 Kinder in den 2 Mannschaften. Es braucht viel Initiative von den Trainern die Rasselbande zu zähmen.

U11 und Jünger (TVR)

Bis vor den Osterferien mussten wir mit ca. 5 Spielern das Training bestreiten und Turniere spielen. Für die Saison 12/13 Können wir nun mit 13 Kindern rechnen. Es macht grossen Spass die Kleinen beim Handballspielen zuzusehen.

Schlusswort:

Für die Betreuung des ganzen Konstrukts SG Birseck wird viel Arbeit aufgewendet. Die Trainer sind sehr motiviert und geben viel Freizeit für die Betreuung ihrer Mannschaft her. Die Spiko trifft sich regelmässig und versucht möglich allen gerecht zu werden, was nicht immer sehr einfach ist. Es wäre schön, wenn sich noch weitere Personen finden lassen würden, welche mithelfen den Jugendlichen und aktiven eine gute Plattform für ihre Freizeittätigkeit zu geben.

Zusammenfassung der Ranglisten

Team	Rang	Spiele	Siege	Unent.	Nied.	T+	T-	TD(+/-)	Punkte
Männer SG1	6	18	9	0	9	519	496	23	18
Männer SG2	3	18	13	0	5	468	419	49	26
Junioren 15M A	1	19	17	1	1	572	360	212	35
Junioren 15M B	11	19	1	0	18	330	598	-268	2
Junioren 17M	3	19	15	0	4	563	438	125	30
Junioren 19M	6	12	3	0	9	268	278	-10	6
Frauen SG1	8	18	6	0	12	242	360	-118	12

Für den Jahresbericht Handball SG Birseck

Markus Schürch